

EN LORENA

vuelven al trabajo el 87 por ciento de los obreros

Tropas motorizadas atacan en masa el «cinturón rojo» de las minas

Los huelguistas, a pesar de sus preparativos, no ofrecieron resistencia, abandonando los pozos

París 29.—Tropas motorizadas y fuerzas de la Policía, en un ataque en masa contra el «cinturón rojo de las minas» han ocupado pozo tras pozo, arrebatándose los a los mineros huelguistas, dirigidos por los comunistas.

El comunicado gubernamental anuncia que «a las once de la mañana, el avance de las fuerzas de la Policía en la cuenca del norte ha aumentado de ritmo. Todo el grupo de minas de Dausi, en la carretera de Lille, está ahora ocupado, de forma que la cuenca minera entre esta línea y la frontera se encuentra bajo el control de las fuerzas del Gobierno.

La caída de la mina de Cournot, ha sido una gran sorpresa. Durante más de dos semanas, 3.000 comunistas se habían atrinchado, preparados para levantar una cortina de llamas con gasolina si las fuerzas gubernamentales atacaban.

La operación se efectuó en tipo «commando», con pequeños grupos avanzando rápidamente para cercar la mina, mientras comenzaron a sonar las sirenas pidiendo refuerzos.

En menos de un cuarto de hora la mina fue conquistada, casi sin resistencia. Un millar de huelguistas se encuentran dentro. A las cinco de la mañana toda la mina estaba en manos de las tropas.

Otros dos pozos, cerca de Saint Etienne han sido conquistados al mismo tiempo. Inmediatamente se han formado equipos para la conservación, reanunciando los trabajos bajo la protección del Ejército, para extraer el agua de las minas. La gran mina Cournot estará en condiciones de volver a producir dentro de un mes.

En la cuenca de Lorena, en la parte oriental de Francia, el

(Pasa a la página 3).

NO ES INCUMBENCIA RUSA

La URSS quería entrometerse en la reunión secreta norteamericana en el Japón

Washington, 29.—La solicitud soviética pidiendo información sobre la reunión secreta de los dirigentes militares norteamericanos en el Japón, ha sido rechazada por los Estados Unidos, basándose en que no es de incumbencia rusa.—Efe.

Los comunistas admiten QUE WALLACE pierda las elecciones

«Taegliche Rundschau» ataca a Dewey

Berlín, 29.—Por primera vez el periódico «Taegliche Rundschau», órgano soviético en la zona de ocupación en Alemania, admite que Henry Wallace pierda las elecciones presidenciales y que triunfe el candidato republicano Dewey, contra el que realiza sus ataques.

«Es muy ambicioso —dice el periódico— y su arrogante actitud usando a John Foster Dulles como su caja de resonancia no tiene precedentes en la historia presidencial americana».

Subraya que no cuenta con el apoyo del pueblo que estaba de lado de Roosevelt.

El mismo periódico subraya las declaraciones de Stalin con el siguiente título: «Las potencias occidentales no desean la cooperación con los dirigentes soviéticos. Persiguen una política de agresión y desencadenamiento de una nueva guerra».—Efe.

EL MOVIMIENTO revolucionario del PERU

La guarnición de Cuzco se une a LOS REBELDES

Según un comunicado del Gobierno, la mayor parte del Ejército, así como la Aviación y la Marina, permanecen leales

La Paz, (Urgente) 29.—«Radio Continental», de Arequipa, en poder de los sublevados del Perú, anuncia que la guarnición de Cuzco se ha unido a los rebeldes.

El jefe de esta guarnición, comandante Luis Aranzuez, ha huido y ha asumido el mando el segundo jefe, comandante Juan González. Ha sido nombrado jefe de Estado Mayor de estas fuerzas el comandante Luis Luna.

La misma emisora agregó que la segunda División Ligera, de guarnición en Huacayo se ha unido también a los sublevados y que su jefe, el comandante Noriega, ha telegrafiado al general Odría, jefe de la Junta de Gobierno de Arequipa, pidiéndole instrucciones.—Efe.

Comunicado del Gobierno: Lima, 29.—El Gobierno ha facilitado el siguiente comunicado:

«En el transcurso del día de ayer se unió al movimiento subversivo que dirige el general Odría la guarnición de Cuzco.

Las guarniciones de Puno, Ilo-Ilo y Pomata permanecen leales al Gobierno legítimo. Las fuerzas de Moquegua se negaron a responder al ultimátum del jefe rebelde y reafirmaron su lealtad al Gobierno. Las de Tacna son igualmente leales. Lo son también las tropas de la segunda División Blindada, la Escuela Militar y las demás unidades de la capital.

Las Divisiones del norte de la República y la quinta Divi-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.359 CEUTA SABADO 30 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

TRIUNFAL ENTRADA DEL TENIENTE GENERAL VARELA EN MELILLA

Recepción cívico-militar, brillantísimo desfile del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo y manifestación popular, en honor de SU EXCELENCIA EL ALTO COMISARIO DIRIGIO LA PALABRA A LA POBLACION ENTUSIASMADA

Melilla, 29.—La ciudad ha tributado un apoteósico recibimiento al Alto Comisario, demostrativo del afecto y adhesión que por él sienten los melillenses. El pueblo en su totalidad acudió a las principales arterias para

dedicar sus entusiastas vítores y aplausos al general Varela, culminando triunfalmente su viaje político-militar, realizado a través de la zona de Marruecos.

Los lugares por donde había de pasar la comitiva estaban cuajados de banderas nacionales y gallardetes, rematando al final de la Avenida principal de la ciudad un gran arco donde se leía: «Melilla a S. E. el Alto Comisario».

En Villa Nador, todas las autoridades musulmanas, interventoras y el pueblo en masa, le hicieron objeto de vivas muestras de entusiasmo. En Taujma presenció el desfile de las fuerzas de La Legión al mando del coronel Serrano Montaner. En los límites del término municipal de Melilla, el teniente general Varela, era esperado por el delegado del Gobierno, a calda y un tabor de Caballería con uniforme de gala.

Todo el trayecto se encontraba ocupado por un inmenso gentío.

El Alto Comisario fue recibido por el gobernador militar, generales de la guarnición, autoridades civiles y eclesíásticas, comisiones oficiales y otras personalidades.

Se dispararon las salvas de ordenanza y el Alto Comisario, cuyo automóvil iba precedido de una sección motorista se apeó frente al hotel, entre las aclamaciones de la multitud y pasó revista a las tropas de Regulares.

A continuación y en el salón del hotel, se celebró la recepción cívico-militar.

Después de la recepción, se dirigió a pie por la Avenida del Generalísimo hasta la tribuna instalada en la plaza de Menéndez Pelayo donde acompañado de las autoridades y séquito presenció el brillante desfile de las

(Pasa a la página 3).

EL GOBIERNO INGLES sorprendido por el ataque de Stalin

«Las declaraciones contienen «notables inexactitudes» dice el Foreign Office

París, 29.—Juan Atilia Bramuglia, ministro argentino de Asuntos Exteriores y presidente accidental del Consejo de Seguridad de la ONU se ha negado a hacer manifestaciones sobre la declaración de Stalin. Agregó

que no tenía proyectos para reanudar los esfuerzos de conciliación, pero después hizo una declaración oficial en la que dijo: «Todavía creo en la conciliación entre las partes interesadas y posiblemente en una solución honrosa y digna. No deseo hacer declaración que podrían ahondar las actuales diferencias».—Efe.

El Gobierno inglés sorprendido por las declaraciones de Stalin

Londres, 29.—Al comentar las declaraciones de Stalin, el diario «Pravda» un portavoz del Foreign Office manifestó a los periodistas que el Gobierno inglés está «sorprendido» por el ataque de aquel contra los seis miembros neutrales del Consejo de Seguridad que trataron de conseguir un compromiso sobre la crisis de Berlín.

Añadió que había causado también sorpresa en Londres el que Stalin acusara a los occidentales de desear el desencadenamiento de una nueva guerra.

Añadió también que las declaraciones de Stalin contienen «notables inexactitudes».—Efe.

(Pasa a la página 3).

Canadá se opone a que las tropas norteamericanas abandonen Grecia

«Al día siguiente, la URSS se apoderaría de todo el país»

París, 29.—El Canadá ha advertido que si las tropas norteamericanas abandonan Grecia, Rusia se apoderará del país al día siguiente.

Lionel Chvriar, delegado canadiense, hablando ante la Comisión Política ha rechazado rotundamente la petición de Vichinsky de que todas las tropas extranjeras abandonen Grecia y se mo-

do de las acusaciones soviéticas. Preguntó qué ocurriría si todas las tropas norteamericanas salieran de Grecia y la Comisión de Investigación de las Naciones Unidas en los Balcanes fuera disuelta como pide Rusia.

Nadie tiene la más pequeña duda sobre ello—declaró.— Al día siguiente, la URSS se apoderaría de todo el país.—Efe.

(Pasa a la página 3).

APOLO

Desde las cinco.
METRO GOLDWYN MAYER y la Empresa de APOLO se sienten orgullosos de poder presentar la gran superproducción:



LA SEÑORA PARKINGTON
EDWARD ARNOLD AGNES MOOREHEAD
DORIS HAY GARNETT

ATENCION
El día 3 de noviembre GRAN DEBUT
PEPE BLANCO y CARMEN MORELL
con su nuevo espectáculo **ALREDEDOR DEL MUNDO**
Reserve con tiempo sus localidades.

Cine Astoria

JADU

Hoy, continúa desde las 5.
Filmófono presenta la gran producción:

ANGEL NEGRO

Por Peter Lorre.
Próximamente:
HUELLA DE LUZ



SANTORAL DEL DIA
30 de octubre, sábado.—San's Alonso Rodríguez, S. J.; Cenobio, Teodoro, obispos; Marcelo, Claudio, Luperco, Victorio, Julián, Iuno, Eutropia, mártires; Gerardo, Germán, obispos. Misa de la Vigilia de Todos los Santos. Rito simple. Ornamentos morados.

EN HONOR DE CRISTO REY
Con motivo de la festividad de Cristo Rey, que se celebra mañana domingo, la Asociación Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento, dedica a Jesús-Hostia, un solemne triduo, que comenzó ayer tarde a las siete y treinta en la parroquia de Santa María de los Remedios y que continuará hoy y mañana a la misma hora, con sermón a cargo del reverendo señor párroco, don Francisco Muñoz de Arenillas y Gallardo.

Mañana a las 9 y 30, tendrá lugar una solemne misa cantada de Comunión general y a las 11 y 30, será expuesta Su Divina Majestad, quedando de Manifiesto a la adoración pública durante todo el día, hasta el ejercicio de la tarde, que terminará con procesión sacramental por las naves del templo.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

Audiencia pública

ROBOS Y ESTAFA

El día 22 de marzo de 1948, Manuel Márquez Guerrero, se encontró con su amigo y vecino Fernando Madrid Yuste, y, como quiera que se encontraba sin colocación, propuso el primero que le ayudase Madrid para sustraer unas latas de atún en aceite de un almacén de comestibles, sito en Villa Jovita, propiedad de don Isaac B. Alfón.

La proposición fué aceptada y, de común acuerdo, aquella noche escalaron la fachada del almacén. Llegaron a la azotea y levantaron tres o cuatro tejas, practicando así un orificio por el que fácilmente cabía el cuerpo de una persona.

Una vez en el interior del almacén, se apoderaron de diez latas de merva saliendo más tarde al exterior por el mismo orificio que quitaron de tapar.

Aquella misma madrugada realizaron la venta a dos musulmanes que se dirigían a Tetuán, consiguiendo cuatrocientas pesetas por la mercancía; dinero que se repartieron y gastaron seguidamente consumiendo una buena cantidad de bebida.

Como los ladrones vieron que aquello podía ser su fuente de ingreso, al día siguiente realizaron la misma operación, llevándose catorce latas de merva. Pero en esta ocasión, los agentes del Cuerpo de Policía, señores de la Cruz, Blázquez y Paredes, los detuvieron cuando realizaban el transporte y en la Comisaría terminó el lucrativo negocio de estos dos jóvenes --21 y 20 años

de edad, respectivamente— quienes ayer ocuparon el banquillo de los acusados y para los que el abogado fiscal, señor Lucas, pide la pena de dos años, cuatro meses y un día de presidio menor para cada uno.

La defensa, encomendada al señor Leria, hijo, después de practicadas las pruebas y hechas las declaraciones de los procesados, quienes se confiesan autores del delito en cuestión, elevó sus conclusiones a definitivas, al igual que hizo el señor Lucas, quedando la causa vista para sentencia.

Seguidamente ocupa el banquillo de los acusados José Escarcena Blanco, acusado de un delito de estafa, realizada en un bar de la localidad, y para el que pide el abogado fiscal la pena de dos meses de arresto.

La defensa, encomendada al señor Muñoz Morales, después de una brillantísima exposición de los hechos, solicitó la absolución de su patrocinado, quedando la causa vista para sentencia.

Ahora, por un delito de robo, ocupa el banquillo de los acusados José Reyes Torres, quien se apoderó de algunos objetos de la Casa "Singer" y para el que el abogado fiscal pide la pena de 10 años de presidio.

El abogado defensor, señor Poveda, solicitó una pena muy inferior a la apuntada por el abogado fiscal, quedando la causa vista para sentencia.

Para hacer vela al Santísimo Sacramento, han sido designadas personas de las Asociaciones religiosas, especialmente de las que tienen carácter eucarístico.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche, a las 10 y 30, celebrará la Adoración Nocturna, en la parroquia de Santa María de los Remedios, la solemne Vigilia general dedicada a Cristo-Rey, en la que cubre su guardia del presente mes, el turno tercero de la misma.

A su primera hora, tienen la obligación de asistir los adoradores de los otros turnos y en ella, pronunciará una plática, el capellán del turno tercero y cura párroco de la parroquia de San José, reverendo Padre don José González Astorga.

A las seis de la mañana, se dirá misa cantada, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión a cuantos fieles lo deseen.

MISA DE "AUXILIO SOCIAL"

Con motivo de cumplirse hoy, el aniversario de la fundación de "Auxilio Social", la Delegación provincial de este Servicio, ha organizado, como en años anteriores, una solemne misa, que tendrá lugar a las 10 de la mañana, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Africa, dedicada a la Virgen de San Lorenzo, Patrona de "Auxilio Social".

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6: en la parroquia de Santa María de los Remedios.

A las 7: en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar

de Nuestra Señora de Africa y Clínica Ostalé.

A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 9: en la iglesia de San Francisco y de San José (Jadú).

A las 9 y 15: en la Catedral.

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en las iglesias de San Ildefonso (Barriada de Príncipe); San Francisco y capilla del Hospital Militar de O'Donnell.

A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por los coros de su nombre.

A las 10 y 30: en las capillas del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco, San José (Jadú) y Todos los Santos (Almadra).

A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) e iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

23 de octubre, XXIV de Pentecostés (IV de Epifanía).—Fiesta de Cristo Rey.—Santos Amplián, Urbano, Narciso, Quintín, mártires; Estaco, Antonino, Wolfgang, obispos. Misa de la Fiesta de Cristo Rey. Rito doble de primera clase. Ornamentos blancos.

de Nuestra Señora de Africa y Clínica Ostalé.
A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).
A las 9: en la iglesia de San Francisco y de San José (Jadú).
A las 9 y 15: en la Catedral.
A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.
A las 10: en las iglesias de San Ildefonso (Barriada de Príncipe); San Francisco y capilla del Hospital Militar de O'Donnell.
A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por los coros de su nombre.
A las 10 y 30: en las capillas del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y convento de Religiosas Adoradoras.
A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco, San José (Jadú) y Todos los Santos (Almadra).
A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) e iglesia de San Francisco.



HOY día 30 Desde las cinco

ALAN LADD
VERONICA LAKE
LAIRD CREGAR
ROBERT PRESTON

EL CUERVO

GRAN EXITO NO DEJE DE VERLA

Director FRANK TUTTLE

EL LUNES Formidable estreno:

BETTE DAVIS
OLGA DE HAVILLAND
GEORGE BRENT
DENNIS MORGAN

... como ella SOLA

DIRECTOR: JOHN HUSTON

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 28 de octubre:

Entradas
Vejero español "Intrepido", de Estepona, con carga.
Vapor español "Costa de Oro", de Huelva, para aprovisionarse.
Vapor español "Ciudad de Salamanca", de Málaga, con carga general.
Vapor español "Conde de Barbate", de Málaga, para aprovisionarse.
Vapor español "Esperanto", de Málaga, con carga en tránsito.
Vapor español "Carmela P.", de Sevilla, para aprovisionarse.
Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Conchita Suarez", de Sevilla, para aprovisionarse.
Vapor español "Sao 2", de Barcelona, para aprovisionarse.
Vapor finlandés "Zephyr", de Sfax, para aprovisionarse.
Vejero español "Bernabé", de

San Fernando, con carga general.
Salidas
Vejero español "Alcázar Seguer", para Algeciras, con carga general.
Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Manuchu", para Tenerife, tomó carbón.
Vapor español "Conde de Barbate", para Melilla, tomó carbón.
Vapor español "Costa de Oro", para Cartagena, tomó carbón.
Vapor español "Kauldi", para Barcelona, tomó carbón.
Vapor español "Ciudad de Salamanca", para Las Palmas, con carga general.
Vapor español "Esperanto", para Tánger, con carga general.

Los Noticias de Ceuta

NATALICIO

Con toda felicidad dió ayer a luz un hermoso niño, tercer fruto de su matrimonio, doña Dolores Rojo, esposa de nuestro particular amigo don Antonio Atencia Bourman, comerciante de esta localidad.
Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrá el nombre de Rafael, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los venturosos padres.

SALUDA
Hemos recibido un atento saludo del Ilmo. señor comandante militar de Marbella, que hasta ahora, lo fuera de Ceuta, don Juan Ramos Izquierdo, participándonos su próxima marcha a su nuevo destino, en el que le deseamos muchísimos aciertos.

Muebles Ruiz

Propietario: Manuel Ruiz Pérez

Flores y Artículos de Regalos

Falange Española, 63. Teléfono 604. Ceuta

El Dia de los Caidos, en Ceuta

Solemnes funerales en la iglesia de Nuestra Señora de Africa y colocación de coronas ante la Cruz

A las 11 de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, verificáronse solemnes funerales en sufragio y conmemoración de nuestros gloriosos Caidos.

El templo se encontraba totalmente ocupado. En él se había levantado un severo tumulto cubierto con las pañeras nacional y del Movimiento.

Ofició la misa el Rvdo. Padre Miguel Conde, capellán castrense, auxiliado por dos sacerdotes.

En la puerta del templo fueron recibidas las autoridades siendo saludadas por el jefe local del Movimiento, camarada Enrique Catalán Tañco y delegados de Auxilio Social, Administración, Justicia y Derecho, Frente de Juventudes, Sección Femenina, S. E. M. y otros, así como por una gran cantidad de afiliados al Partido.

Ocuparon lugares destacados S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; SS. EE. los generales de Ingenieros y gobernador militar; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; Ilmo. señor comisario de Policía; jefes de todos los Cuerpos que guardan la Plaza; presidentes de las Cámaras de Comercio y Propiedad; fiscal de la Vivienda; Instituto Nacional de Previsión; fiscal de Tasas; jefes de Correos, Telégrafos y Teléfonos; Hacienda; Aduana; Puerto Franco; etc. etc.

En otros lugares se encontraban los delegados de Servicios de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, jerarquías del Partido y afiliados, así como una sección de aprendices de Artillería.

Numerosísimo público se encontraba en el templo, particularmente familiares de los Caidos.

Después del funeral, se rezó un responso.

A continuación, ante la Cruz de los Caidos, el Padre Miguel Conde rezó un Padrenuestro, colocando hermosas coronas de flores naturales. S. E. el delegado gubernativo, S. E. el general gobernador militar, Ilmo. señor alcalde y jefe local del Movimiento.

El general García Polo, dió los gritos de ¡Caidos por Dios y por España! ¡Viva Franco! ¡Arri-

ba España! que fueron unánimemente contestados.

En el edificio de Falange, las banderas ondearon a media asta. Ceuta, en este día en que conmemora la muerte de sus mejores, se ha unido a las jerarquías del Movimiento para pedir a Dios por aquellos y para que nos siga ayudando para llevar a España hasta el sitio que anhela: mos y por lo que ellos dieron su sangre generosa.

En Lorena vuelven al trabajo el 87 por ciento de los obreros

(Viene de la primera).

movimiento de vuelta al trabajo es casi completo y en el Ministerio del Interior se informa que el 84 por ciento de todos los obreros han regresado al trabajo.

En el Ministerio se afirma que esta cifra es la normal de un día cualquiera de trabajo. — EFE.

Los obreros de la fábrica "Bata" regalan un millón de coronas a los huelguistas : : : : : :

Praga, 29.—Los obreros de la fábrica de calzados "Bata" harán un donativo de un millón de coronas para ayudar a los mineros franceses que están en huelga, según se anuncia en esta capital.

En el Sindicato se dice que es el mayor donativo anunciado desde que se abrió una suscripción hace una semana. — EFE.

17.000 mineros vuelven al trabajo en Lorena : : : :

París, 29.—El Ministerio del Interior anuncia que esta mañana se han presentado al trabajo más de 17.000 mineros en las minas de la cuenca de Lorena, lo que representa el 34 por ciento de los trabajadores en estas minas. — EFE.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO



Triunfan los sublevados del Perú. - La guarnición de Lima se une al movimiento revolucionario y provoca la caída del presidente Bustamante

Lima, 29.—Los comandantes de la segunda División, han exigido al presidente Bustamante que haga entrega del Gobierno a una Junta Militar.

El presidente Bustamante hizo saber a esos comandantes que la obligación del Gobierno era mantener el orden público y destruir movimiento sedicioso con todos los medios a su disposición. Añadió que la forma de evitar la efusión de sangre era que los rebeldes depusieran las armas.

"Abandonaré palacio —dijo— solo como cadáver o prisionero". — EFE.

La guarnición de Lima se une al movimiento revolucionario : : : : :

Lima, 29.—Un portavoz del Gobierno anuncia que la guarnición de Lima se ha unido al movimiento revolucionario iniciado por la de Arequipa. — EFE.

El general Odría marcha sobre la capital : : : : : Lima, 29.—Los rebeldes han

afirmado por la radio que sus fuerzas han hecho una cufia que se extiende 800 kilómetros desde las orillas del lago Titicaca, cerca de la frontera con Bolivia, hasta Mucano, a 200 kilómetros de Lima.

Una información radiotelefónica procedente de Bolivia dice que los rebeldes, al mando del general Odría, marchan sobre la capital pero que sus movimientos son seguidos por la aviación gubernamental. — EFE.

Caer el Gobierno peruano : Londres, 29. (Urgente). — La agencia Reuter ha recibido el siguiente cable de Lima:

"El Gobierno peruano ha caído como consecuencia de la rebelión iniciada en Arequipa". — EFE.

El Ejército deportará a Bustamante : : : : : Lima, 29. (Urgente). — Se anuncia que el Ejército peruano deportará esta noche al presidente Bustamante a Buenos Aires en avión.

Triunfal entrada del teniente general Varela en Melilla

(Viene de la primera).

tropas del Cuerpo de Ejército del Mazuzargo al mando del general Galera.

Después del desfile hubo una manifestación en la que participaron personas de todas las clases sociales en número incalculable.

El alcalde, ante los micrófonos dirigió unas palabras de salutación al teniente general Varela, quien, entre la emoción indescriptible de la multitud, hizo uso de la palabra para manifestar la alegría que le proporcionaba visitar nuevamente Melilla.

Añadió que venía de recorrer la Zona oriente-occidente donde había recibido unánimes muestras de adhesión a España y al Caudillo Franco por todos los cabileños. Sobraron los problemas planteados a la población agregó que estaba próxima a ser resuelto el problema del suministro del fluido eléctrico con la próxima venida de los motores necesarios.

El teniente general Varela terminó dando vítores a España, a Franco, a Marruecos y a Melilla que fueron contestados con gran entusiasmo.

Acto seguido se trasladó al hotel.

Esta noche el Ayuntamiento le ofreció una cena. — CIFRA.

El Gobierno inglés sorprendido por el ataque de Stalin

(Viene de la primera).

"Pravda" acusa a los occidentales de "alimentar planes criminales" : : : : :

Londres, 29.—Comunican de Moscú que el diario "Pravda" se une a la denuncia de Stalin contra los occidentales, en un editorial en que el que acusa a la "reacción internacional" de alimentar planes criminales para precipitar una nueva guerra mundial. — EFE.

Canada se opone a que las tropas norteamericanas abandonen Grecia

(Viene de la primera).

ría de Grecia como se ha apoderado de Polonia y Checoslovaquia.

Eatonces la oscuridad total envolvería a este país.

«Indudablemente—dijo.—vuestra conciencia, señor Vichinsky, es muy amplia. La Comisión no discute en realidad, la situación de Grecia, sino la expansión del comunismo en todo el mundo, utilizando la violencia». — Efe.

El movimiento revolucionario del Perú

(Viene de la primera).

revolucionario, por publicar el mensaje del presidente de la República.

Adoptando las disposiciones necesarias y efectuados los preparativos del caso, hoy comenzarán a operar las tropas leales encargadas de terminar con el movimiento subversivo. Participarán en estas operaciones las fuerzas aéreas que, sin excepción, permanecen leales al régimen. La Marina mantiene una inalterable lealtad al Gobierno. Las fuerzas de la Guardia Civil guardia republicana y tropas de Asalto también son leales al Gobierno". — EFE.

El presidente se hallaba todavía a las 6'20 (hora local) en el palacio del Gobierno, esperando la llegada del mariscal Ureta.

Bustamante ha manifestado que a pesar de lo que pueda ocurrirle, seguirá siendo el presidente legal del Perú. — EFE.

Se anuncia que Bustamante deja de ser presidente

Lima, 29.—Radio Perú ha anunciado a las siete de la noche, "en nombre de la revolución", que Bustamante había dejado de ser presidente del Perú y que una Junta Militar se había hecho cargo del Gobierno. — EFE.

El presidente se negó a firmar su dimisión : : : : :

Buenos Aires, 29.—Se reciben noticias en esta capital que afirman que ha dimitido el presidente Bustamante, para evitar la efusión de sangre.

Se agrega que el presidente peruano ofreció entregar el poder al Tribunal Supremo, pero los jefes del Ejército en Lima, sugirieron que la dimisión debía ser incondicional.

Según estos informes, aún sin confirmación, recogidos por la Agencia Reuter, el presidente Bustamante se negó a firmar una dimisión formal, pero abandonó el palacio presidencial ante la presión de la guarnición de Lima. — EFE.

EL PLEITO DE BELICE

Londres, 29.—En la Legación de Guatemala se declara que Gran Bretaña debe aceptar la responsabilidad de las futuras controversias entre las dos naciones sobre a situación en Belice.

La declaración de la Legación dice entre otras cosas que el 15 de julio de este año, el Gobierno guatemalteco envió una nota a Gran Bretaña proponiendo que se sometiera la controversia a la mediación del Gobierno de los Estados Unidos. — Efe.

INGLATERRA RECHAZA LA NOTA DE GUATEMALA

Londres, 29.—El ministerio de Asuntos Exteriores anuncia que Gran Bretaña ha rechazado la nota de Guatemala, en la que se proponía a los Estados Unidos como mediador en la disputa sobre el territorio de Belice. — Efe.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros DE CEUTA 31 de Octubre de 1948 XXIV DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Este Establecimiento conmemorando esta fecha, como estímulo de la virtud del ahorro y para su fomento, sorteará TREINTA PREMIOS DE CIENTO PESETAS CADA UNO (3.000 Ptas. en total) entre todos los imponentes de esta Caja de Ahorros cuyas libretas en 26 del corriente mes, tuvieren un saldo superior al 31 de octubre de 1947, habiendo aecho durante el mencionado período, por lo menos dos imposiciones. Dicho sorteo se efectuará en los locales de la Institución a las trece horas del mencionado día 31 (próximo domingo), siendo pública la entrada. Finalizado el sorteo se entregarán 31 premios de 20 pesetas cada uno, en imposiciones de sus respectivas libretas, a los 31 niños que más se hayan destacado por su aplicación en los distintos colegios de esta Ciudad, tanto de pago como gratuitos. Estas libretas serán entregadas a los Sres. Directores de los colegios (en los de pago) y al Sr. Inspector de primera Enseñanza (para las escuelas municipales y del Estado). Total MIL SEISCIENTAS VEINTE PESETAS. Asimismo se procederá al reparto de MIL DOSCIENTAS PESETAS para distribuir entre los pobres de las distintas Conferencias de San Vicente de Paul. Ceuta, 26 de Octubre de 1948. Por la Junta de Gobierno, EL DIRECTOR,

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA CONSULTA DE 5 A 7 Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA

IMPORTANTE COMPANIA SEGUROS SOBRE LA VIDA concedería contratos de Agentes Empresarios con exclusividad de producción para determinadas regiones a gestores de primera categoría con brillante historia dentro de la profesión Dirigirse con la información necesaria al Apartado 373. — MADRID

LOS DEPORTES

Esta noche en el «Bugui»

Muchas presentaciones y G. Gil-Domínguez de combate estelar

La velada pugilística de esta noche es abundante de estas presentaciones. Nuevos púgiles, todos ellos con deseos de ganarse las simpatías y el aplauso de la afición local, suben hasta el ring del Bugui-Bugui. Frente a ellos, los nombres conocidos de Bermúdez, Salgueiro, García Gil y Domínguez.

El interés de la reunión radica, como es lógico suponer, en la pelea de fondo que librarán García Gil y Domínguez. García Gil que tan brillante triunfo ha obtenido en sus últimas actuaciones, ¿será un buen adversario para este Domínguez, sin duda el mejor púgil que actualmente puede subir a nuestro tablao? Si los progresos de García Gil son evidentes y pone en la contienda coraje y pundonor, cabe esperar una gran lucha, una nueva exhibición de ese magnífico boxeador que es Domínguez, que tan extraordinario combate nos ofreció ante Carranchas.

Los demás combates se presentan como muy difíciles al pronóstico. Desconocemos la valía de algunos púgiles y sólo sabemos del entusiasmo de Salgueiro y de la pegada de Bermúdez. Lo que da a la reunión un interés indiscutible.

Otro lleno, pues, en el Bugui. Las gentes van entrando en el boxeo y no se pierde una velada. Lo que falta es que la velada responda y sirva para dejar un buen sabor de boca ante la que le seguirá más adelante.

Al jienense Megino lo quiere el Granada

Cañellas ha causado baja en el Melilla

Desde hace algún tiempo el Granada se viene interesando por el extremo Megino, del Real Jaén. A cambio de este jugador, el cuadro de Los Carmenes ofrece a otros tres. La directiva jienense se ha mostrado conforme, pero pone como condición que los tres jugadores granadinos vayan a Jaén a título de prueba.

El buen jugador catalán Cañellas, ha causado baja en el Melilla. Marchará a su tierra y piensa seguir preparándose a fondo para que sus servicios puedan ser útiles a algún club de la región.

En el encuentro homenaje a Cayetano será probado un nuevo guardameta

Ya está decidida la formación de las «Viejas Glorias»

El homenaje a Cayetano se está rodeado de unos aficionados grandes. Por si no fueran ya suficientes el interés de dos buenos encuentros y su finalidad altruista, otros detalles no menos importantes le dan carácter y relieve de acontecimiento. En el combinado de Ceuta formarán elementos destacados como Adell, Perico, Castro, Montes, Pedrín —que se ha ofrecido a participar aunque juegue mañana con nuestro titular— y seguramente el nuevo guardameta que trae nuestro titular a prueba, el canario Pérez, del que tan excelentes referencias se poseen. ¿Es o no un atractivo grande el encuentro del día primero? Prueba de un buen guardameta, ayuda a una familia modesta, actuación de los más destacados jugadores disponibles, reparación del Imperio de Riffien, las Viejas Glorias y el Morro frente a frente... Imposible pedir más por 5, 3, 2, 1 peseta.

Y único equipo ya designado es el de las Viejas Glorias. Frente al Morro modesto presentará esta alineación: Bacalao; Sanjuan, Alé; Callani, Morales, Maito; Sanjorge, Maciste, Poncuberta, Traverso y Botella. Como suplentes figuran Carro, Manolisimo, Lesmes y Joselito.

Ante todos estos nombres, el aficionado ha de recordar forzadamente los tiempos «héroicos», aquellas etapas llenas de vida y color que tuvieron por fondo el Llano de las Damas y la Hipica. En estos terrenos y por todos aquellos hombres se fue haciendo el fútbol local, los Ceuta, Cultura, María Cristina y Villa Jovita que habrían de sembrar la semilla sana y vital para nuestro mejor deporte. Como en aquellos remotos tiempos, de nuevo saltarán estos hombres al campo. A rendir un homenaje al que fuera su compañero y a recoger ese aplauso obligado que merece su gran obra, el haber despertado una afición y forjado un fútbol. Al que se entregaron, sin duda, ni titubeos, firme y desinteresadamente. ¡Tiempos magníficos aquellos en que además de actuar tenían que colocar las porterías, comprarse ellos mismos las botas y reunir dinero para pagar el local social.

Para todos estos hombres —a los que tanto debe el fútbol ceutí— vaya nuestro aplauso adelantado. Siempre dispuestos a hacer bien, no vacilaron ahora tampoco en reunirse para ayudar a un compañero. ¿Se acordarán de

darle al balón? ¿Volverán a deleitarnos con aquellas sus «cosas» de antaño? Vuelven y esto es lo principal. De nuevo para hacer un alto en el camino y dedicarse por entero al compañero caído. Que todo entusiasmo, camaradería y desinterés era el fútbol de antes. Ese fútbol que el lunes volveremos a ver merges a los Maciste, Bacalao, Sanjorge, Maito, Morales, etc. etc.

Ante la imposibilidad de enviar entradas a todos los buenos aficionados los organizadores de este homenaje nos ruegan hagamos constar que mañana en Alfonso Murube podrán muchos adquirir las. Estos organizadores agradecen públicamente a todos el cariño y la cooperación que están recibiendo, que le hacen abrigar las esperanzas de obtener un señalado éxito.

Mañana se corre el IV campeonato ciclista de Marruecos, aficionados

La llegada de los corredores a Ceuta será a las 11 horas aproximadamente

Mañana domingo se corre el IV Campeonato de Ciclismo de Aficionados en el que tomarán parte 14 corredores.

El recorrido será el siguiente: Salida de Tetuán a las 9,30 llegando a Ceuta aproximadamente a las 11 de la mañana. La entrada en nuestra ciudad se hará por la carretera del Nuevo Acceso y Puente de Nuestra Señora de África, donde estará instalada la meta de llegada. Tras el descanso, de una hora, los corredores emprenderán el regreso a Tetuán partiendo de la meta de salida instalada frente a la estatua de González Tablas, siguiendo por Puente del Cristo, Jardín Argentina, Avenida África, Morro, Amadraba, etc. etc.

Por el África-Ceuti sociedad que tiene a su cargo la organización de la llegada y salida en Ceuta, correrán Armando Núñez, Manuel Moncayo, Manuel Cuadra López Gándara y Luis Sánchez, acompañados por el delegado de este club, Rosso.

Seguendo a los corredores vendrá el presidente de la Federación Hispanomarroquí señor González, y todo el pleno de la directiva y en el Tarajal los participantes serán recibidos por el delegado de la U. V. E., señor Cabillas, en unión de los coches de control, motoristas del Gobierno Civil y Automovilismo, etc.

Mañana comienza el campeonato DE SEGUNDA REGIONAL

En nuestra ciudad se celebrarán los tres encuentros de la primera jornada

Mañana domingo se inicia también el campeonato de segunda categoría regional en el que esta temporada participarán diez equipos, divididos en dos grupos o zonas cuyos campeones se enfrentarán posteriormente a fin de designar al club que ascenderá automáticamente a la categoría preferente. Por la zona o grupo Ceuta-Rincón-Tetuán participarán el Cantera, el Mogreb de Tetuán, el Fortaleza, el Rincón, el Hacho y el Morro, y por el grupo Tánger-Larache-Alcazarquivir lo harán el Lucus, la Agrupación Deportiva Tánger-Fez, la U. D. Las Navas y el Tead Riadi.

Los encuentros de Ceuta se disputarán en el campo del 54.

Con buen criterio la Federación ha condonado todas las sanciones de la anterior temporada y no cobrará nada por el concepto de impuestos federativos, abonando incluso los gastos de arbitraje de estos encuentros. Estos son los calendarios confeccionados para dichos grupos:

GRUPO CEUTA-RINCÓN-TETUAN

31 octubre
Cantera-Mogreb
Fortaleza-Rincón
Hacho-Morro

7 noviembre
Mogreb-Hacho
Rincón-Cantera
Morro-Fortaleza

14 noviembre
Mogreb-Rincón
Cantera-Morro
Hacho-Fortaleza

21 noviembre
Hacho-Rincón
Morro-Mogreb
Fortaleza-Cantera

28 noviembre
Rincón-Morro
Mogreb-Fortaleza
Cantera-Hacho

Segunda vuelta

5 diciembre
Mogreb-Cantera
Rincón-Fortaleza
Moro-Hacho

12 diciembre
Hacho-Mogreb
Cantera-Rincón
Fortaleza-Morro

19 diciembre
Rincón-Mogreb
Morro-Cantera
Fortaleza-Hacho

26 diciembre
Rincón-Hacho
Mogreb-Moro
Cantera-Fortaleza

2 enero 1949
Morro-Rincón
Fortaleza-Mogreb
Hacho-Cantera

GRUPO TANGER-LARACHE-ALCAZARQUIVIR

7 noviembre
Tead Riadi-Las Navas
Lucus-A. D. Tánger Fez

14 noviembre
Las Navas-Tánger Fez
Tead Riadi-Lucus

21 noviembre
Lucus-Las Navas
Tánger Fez-Tead Riadi
Segunda vuelta

28 noviembre
Las Navas-Tead Riadi
Tánger Fez-Lucus

5 diciembre
Tánger Fez-Las Navas
Lucus-Riad Riadi

12 diciembre
Las Navas-Lucus
Tead Riadi-Tánger Fez

Delegación del Ministerio de Trabajo

El próximo lunes día 1.º de Noviembre, Fiesta de Todos los Santos, tiene categoría asimilada a Domingo en cuanto a los efectos del trabajo, con el carácter de NO RECUPERABLE.

En atención a presentarse dos días de fiesta consecutivos se autoriza la apertura de los establecimientos de ultramarinos, higiene y aseo, durante las horas de 9 a 13 del referido lunes, con la oportuna compensación a los productores afectados.

Queda permitida la venta de flores los días 31 de Octubre y 1.º de Noviembre.

Ceuta, 29 de octubre de 1948.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Bjaico.

NUEVE ALEMANES AHORCADOS

Landsberg, 29.—Nueve guardias de los campos de concentración alemanes, pertenecientes a las S. S. y a la Policía nazi de Seguridad, han sido ahorcados, en cumplimiento de sentencia impuesta por los Tribunales internacionales, en la prisión de esta ciudad.

Con estas ejecuciones se eleva el número de ellas a 172, desde octubre de 1946. Quedan pendientes de ejecución sesenta y otros 45 pendientes de la confirmación de las sentencias por el general Clay.—EFE.

Estadio Municipal-Alfonso Murube

LUNES DIA 1

Homenaje al ex-jugador CAYETANO

A LAS 3

VIEJAS GLORIAS

Contra

C. D. MORRO, modesto

A LAS 4,15

COMBINADO de CEUTA

Contra

Imperio de RIFFIEN

No dejes de contribuir a este homenaje.

ESTADIO MUNICIPAL

«Alfonso Murube»

EL DOMINGO

A las 4,15

SENSACIONAL ENCUENTRO DE LIGA

U. D. MELILLA

CONTRA

S. D. CEUTA

¡El encuentro tan esperado! ¡El mejor encuentro!



Las mejores para entornos, arbores, diques, sótanos, cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS, CEMENTOS, EL PILAR DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA. FABRICA EN SEVILLA AVDA. DE LA CAZA 1.º 31412

Enorme expectación por el encuentro de mañana

Con Casafont en el marco por toda novedad, llegó anoche el Melilla

Hasta esta noche no se sabrá la alineación del titular

El encuentro Ceuta-Melilla constituye todo un acontecimiento. Se rodearon las cosas de forma tal, que el choque entre los dos equipos de las plazas de soberanía interesa y apasiona como ningún otro. La razón no puede ser más sencilla ni más lógica: ambos están mal situados y ven en el encuentro de mañana la oportunidad más cercana para mejorar posiciones. Si a esto unimos la recuperación operada en Melilla y Ceuta, nadie dudará de que será movido e interesante en el terreno de juego y de trascendencia suma en el marcador. De aquí que la expectación reinante sea extraordinaria, como pocas veces se ha visto en nuestra ciudad.

Llegó anoche el Melilla, que como única novedad nos trae a Casafont en el marco. El resto del equipo es el mismo que tan brillantemente venciera al Córdoba, aunque en el marcador —a decir de la crítica— no reflejará con exactitud su buen juego y amplio dominio, su superioridad a través de los 90 minutos. Al frente de la expedición melillense, un antiguo amigo y jugador ceutista, Parrilla, que supo de los albores del fútbol de la otra plaza hermana y que, a entera satisfacción de los jugadores ahora se encarga de preparar y entrenar a la Unión Deportiva. El nuevo "mister" melillense nos facilita la formación de los nuevos para mañana: Casafont, Amorós, Errazquin, Carrvajal, Larrarte, Muñoz, García

Díaz, Luisito, Zaragoza, Pintos y Pañones.

Mientras el Melilla llega con su alineación decidida, en nuestro titular no puede hablarse aún de ello. Sobre quienes jugarán mañana con las camisetas blancas se guarda un absoluto secreto. Por una parte se dice que los once que tan excelentemente ganaron en Córdoba, serán los encargados de seguir la recuperación del equipo, mientras que por otra se asegura que habrá reparaciones a fin de fortalecer aún más el conjunto. Hasta esta noche sábado, día por lo visto de las grandes decisiones balompédicas, nada sabremos en verdad. Lo que también contribuye a rodear de ansiedad y expectación el encuentro, interesante y emotivo ya de por sí como pocos.

Arbitraré Blanco Quintas

El partido de mañana entre el Ceuta y el Melilla será arbitrado por el colegiado castellano señor Blanco Quintas.

Le acompañarán en las bandadas, Matoso y García.

Los demás encuentros del Grupo Sexto serán dirigidos:

Por Expósito el Jaén-Electro, por Torre el Larache-España, por Peral el Cádiz-Algeciras, por Polo el Betis-Huelva y por García Guyaba el Córdoba-Atlético.

NUEVAS PUBLICACIONES DE JOSE JAMES, EDITOR

De LOS ESCRITORES DE AHORA

Maxence Van Der Maesch (autor de Cuerpos y Almas): El Pecado del Mundo. 40 pts.

Franz Werfel (autor de La Canción de Bernadette): Los Cuarenta Días de Musa Dagh. 60 pts.

Sherwood Anderson: Tar. 30 pts.

De AL MONIGOTE de PAPEL Thomson: La Dulce Cicely.

De EL CLUB de la ALEGRIA Allen Smith: Ruibarbo. 32 pts.

Wodehouse: El Principe y Bety 32 pts.

De MANANTIAL QUE NO CESA

Ward: Las Materias Primas. 22'50 pts.

Thomas Mann: Los Buddenbrook. 40 pts.

Noel Clarasó: Miedol. 20 pts.

Katherine Mansfield: Diario 17'50 pts.

S. Arbó: Tierras del Ebro. 27'50 pts.

Lajos Zilahy: Retorno al Hogar. 17'50 pts.

J. Harley: Lo que vió Farrar. 17'50 pts.

EDICIONES L. A. R. A.

R. de Tejada: La Luna se rie. 30 pts.

F. Mauriac: Thérèse Desqueyroux. 25 pts.

Pedidos a

Agencia General de Librería

Fernavilor, 8. Apartado 502.

Madrid. Envío de libros a reembolso. Ventas a plazos. Pedid gratis el boletín mensual de novedades.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer fué el 67

EL DIA DE LOS CAIDOS EN MADRID

Misa y responso en la iglesia DE SANTA BARBARA

En el Teatro de la Comedia se celebró el acto conmemorativo de la fundación de la Falange por José Antonio

Asistieron, además de numerosas jerarquías y autoridades, los ministros de Justicia, Trabajo y Agricultura

Madrid, 29.—Con motivo de conmemorarse hoy el Día de los Caídos, se ha celebrado esta mañana, a las diez, en la iglesia de Santa Bárbara, una misa reza da por todos los que dieron sus vidas por Dios y por España. Presidieron el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el gobernador militar, acaudalado presidente de la Diputación, delegada nacional de la Sección Femenina y otras autoridades y jerarquías, y asistieron todos los delegados nacionales, jefes de Servicios y numerosísimos fieles que llenaron por completo el templo.

Terminada la misa, se rezó un responso y, por último, en el atrio de la iglesia, el delegado provincial del Frente de Juventudes leyó la Oración de los Caídos y se cantó el "Cara al sol", dando los gritos de ritual el presidente de la Diputación provincial y delegado nacional de Ex-captivos.

A las doce, en el Teatro de la Comedia, se celebró el acto conmemorativo de la fundación de la Falange. En el escenario habían sido instaladas las mismas mesas que en el acto fundacional y en los lugares que ocuparon los caídos, se colocaron unas coronas de flores.

Tomaron asiento en el escenario Antonio Butelier, López Pando, Alonso, López Bobo, Mariall, coronel Tarduchi, Mariano García y José Saenz, que ocuparon los mismos puestos que en el acto fundacional.

En los palcos figuraban los ministros de Justicia, señor Fernández Cuesta; de Trabajo, señor Girón, y de Agricultura, señor Reja Segura; el consejero del Reino, señor Arrese, alcalde presidente de la Diputación provincial, gobernador civil director general de Seguridad y secretario de la Dirección, delegados nacionales y jefes de Servicios. Las restantes localidades ocurrieron, pues no se comprende que tan de repente se hayan achado a perder tantos jugadores de tanta valía y tanto renombre.

estaban ocupadas por afiliados a la Falange.

El coronel Tarduchi, hizo uso de la palabra para decir:

"El 29 de octubre de 1933, el camarada Narciso Martínez Cabeza, dijo: El camarada José Antonio Primo de Rivera tiene la palabra, y José Antonio nos habló y nos sigue hablando así".

Seguidamente, desde un lugar visible, el delegado provincial de Educación Popular, don Agustín de Lucas, dió lectura al discurso fundacional, que fué escuchado por todos en pie y en un más religioso silencio.

Terminada la lectura del discurso, se cantó el "Cara al sol" y dió los gritos de ritual el ministro de Justicia, señor Fernández Cuesta.—CIFRA.

El Día de los Caídos en provincias : : : : : :

Madrid, 29. — De todas las provincias españolas se reciben noticias de haberse celebrado con gran solemnidad el Día de los Caídos. En los templos tuvieron lugar los actos religiosos y otros, propios de la festividad. También fué conmemorado el XV aniversario de la fundación de la Falange.

A estos actos asistieron las autoridades provinciales y locales, civiles y militares y jerarquías del Movimiento, rindiéndose homenaje a la figura de José Antonio.

En toda España, la jornada tuvo un magnífico sabor falangista.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO máquina Singer secreter, Peluquería Bely. Falange, 72.

SE VENDE coche nuevo marca Standar 8 HP. Razón Garage Continental. Ceuta.

SE VENDE casa buenas vistas, cinco habitaciones. Informes esta Administración.

Enseñanzas

MATEMATICAS, Algebra, Trigonometría, Cálculo. Informes esta Administración.

Alquileres

CAMBIARIA piso cinco habitaciones Barcelona por uno similar Ceuta. Razón esta Administración.

Varios

CORTE y confección por correspondencia. Lahore el mejor método. Aprendizaje rápido título de profesora. Enviamos gratuitamente Folleto Explicativo Cursos "Lahore". Apartado 141, San Sebastián.

MÁQUINAS punto, todos tamaños, precios, facilidades, enseñanza, accesorios. Casa Coca Madrid. Representante en Málaga Srta. Roura, Peña "7. 1." Izqda. Teléfono 3942. Málaga.

EL FARO EN ALGECIRAS

DIA DE LOS CAIDOS

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma, se celebró un funeral por los Caídos por Dios y por España.

En el centro del templo, se había levantado un suntuoso túmulo rodeado de gran número de blancos y al que daban guardia muchachos del Frente de Juventudes, asistiendo también una Falange de la misma Organización.

Presidieron el Excmo. señor general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División, junto con el alcalde de la ciudad y jefe local del Movimiento, don Angel Silva Cerduda; el coronel de Estado Mayor y otras autoridades, asistiendo asimismo el Ayuntamiento en pleno y representantes y jefes de Cuerpos civiles y militares.

Ofició el Rvdo. Padre arcipreste de la ciudad, don Manuel Reverendo.

Terminado el Santo Sacrificio se entonó un responso y a continuación S. E. el general Buruaga, ante la lápida con los nombres de los caídos, colocó una corona de laurel, dando el grito de "Caídos por Dios y por la Patria", que fué contestado con

el presentel de ritual, desfilando inmediatamente ante S. E. y autoridades, la Falange del Frente de Juventudes.

UN HOMBRE MORDEDO POR UNA VIBORA

En las últimas horas del jueves, ingresó en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, el vecino de la barriada de Palmones, Miguel Gómez Ruiz, de 23 años, el cual presentaba síntomas gravísimos, de carácter preagónico, teniendo una mordedura empozoñada en la pierna izquierda, producida por una víbora, según declaración propia.

Dada la gravedad de su estado, el doctor Patricio, procedió a aplicarle los recursos de la Medicina, siendo ayudado por el practicante de guardia, señor Duque.

DEPORTES

Hacia Cádiz

Mañana nuestro club se encontrará en Cádiz, para donde a estas horas ha salido. Parece ser que hay optimismo en relación con este encuentro y que también hay unanimidad en cuanto a los comentarios por las derrotas sufridas: se culpa al entrenador. Algo raro tiene que

Oloroso Almina - Solera Almina - Moscatel Almina

Tres nuevas marcas de la acreditada Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.



F. E. T. y de las J. O. N. S.

Auxilio Social

EMBLEMA: "VILADEMANY"

El domingo día 31, se celebrará la tercera cuetación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuetaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el sábado y domingo día 31, de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 29 de octubre de 1948.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Las kábilas del Kert manifiestan su ferviente adhesión a España y al Alto Comisario

Emotiva felicitación del teniente general Varela a la admirable Mehal-la número 6

Tetuán, 29.—(De nuestro redactor-corresponsal. Recibido con retraso).—Desde el poblado de Azib de Midar, partió S. E. el teniente general Varela para el de Dar Driuch, primer de la región del Kert, a cuya entrada se había levantado un monumental arco de triunfo con sentido dedicatoria.

S. E. saludó a las autoridades locales, pasando revista a las fuerzas de la guarnición que le rindieron honores.

Después se dirigió al poblado de Bu-Beker, donde se hallaba concentrada la kábila de Metalza, con sus autoridades al frente, entre ellas el caid Abidalah.

Los kabilanos, agitando sus banderas, le tributaron un clamoroso recibimiento.

Después de su visita a Monte Arruit, donde fue saludado por la kábila de Beni Buhah, S. E. fue obsequiado en el domicilio del caid de Metalza, Sid Abidalah, con una comida a la usanza mora.

El teniente general Varela conversó con numerosos kabilanos de los que recibió diversas memoriales, prometiéndoles S. E. atenderlos en sus peticiones.

S. E. ha dirigido un expresivo mensaje de felicitación a las

fuerzas de la Mehal-la del Kert número 6, por el magnífico estado en que las ha hallado.

En el libro de revistas del segundo Tabor de dicha unidad, S. E. estampó las siguientes palabras:

"Aquí acampé siempre con mi gloriosa e inolvidable jarka Varela; en el duro servicio que prestó, muchos hombres murieron en el cumplimiento de la altísima misión que España se impuso en Marruecos, llenos todos de una formidable moral y un espíritu de cuerpo sano y vigoroso, acusado por la ejecutoria de sangre que ofreció y lo acreditó el haber sido tocado con heridas o muerto todo el cuadro de oficiales que lo componían, incluyendo a su jefe y caides, independientemente de los efectivos de tropa, que fueron renovados por tercera vez al término de la campaña del desembarco en Alhucemas. En su honor y en recuerdo de los que lo dieron todo por España, tanto marroquíes como españoles, firmo este álbum hoy como Alto Comisario y general jefe del Tercio Ejército de Marruecos, durante el, como promesa que me impuse para que desde este mismo solar de tantas ilusiones y sa-

crificios recordar a mis lealísimos harqueños que cayeron por la paz y el orden en Marruecos, y rezar por mis cristianísimos oficiales que tanta gloria alcanzaron.

Que la Mehal-la 6, que relevó a la jarka en este mismo sitio y que su jefe y oficiales, como los tabores que lo forman, sean siempre la "Unidad Modelo", que su espíritu jamás sufra y su entusiasmo y disciplina la distinga como ocurre hoy que merece mi felicitación por su sólida instrucción y por el cuidado de su jefe y oficiales en el mantenimiento, y si cabe, superación del nivel alcanzado; que su campamento, siga progresando para que sea de los mejores acuartelamientos y que Dios proteja a todos.

Noche del 28 de octubre de 1938, después del recorrido que hice el día 21 partiendo desde Tetuán, acampando aquí para continuar mañana hacia el Zai-Melilla. En el campamento Varela: José Enrique Varela".

ANUNCIESE EN EL FARO



EL DIA DE LOS CAIDOS

FUNERAL EN EL TEMPLO PARROQUIAL

A las once de la mañana de ayer, con motivo del "Día de los Caídos" se celebró una solemne misa de requiem en sufragio de los Caídos por Dios y por España.

Presidieron los Excmos. señores generales Martínez Simancas, delegado general de la Alta Comisaría, y de la Hetran, comandante militar de la Plaza; asistiendo los delegados y subdelegados de los distintos Servicios de la Administración de la Zona; autoridades interentorras, territorial y municipal; cónsul de España, jerarquías de FET y de las JONS, representaciones y comisiones de los Cuerpos y organismos civiles y militares de la plaza y otros numerosos fieles que llenaban totalmente el templo.

EN EL GRUPO ESCOLAR JOSE ANTONIO

A la una, organizado por la Jefatura Territorial de Falange, se celebró un acto en el Grupo escolar José Antonio, asistiendo el jefe territorial y jerarquías del Movimiento y numerosos afiliados.

En primer lugar, se procedió a la lectura del discurso fundacional de la Falange, pronunciado por José Antonio en el Teatro de la Comedia, de Ma-

rid, el día 29 de Octubre de 1938.

Seguidamente se pronunciaron breves palabras sobre la festividad y significación del día y a continuación, la Oración de los Caídos, cantándose el "Cara al Sol".

LA REVUELTA comunista de Birmania

No se pedirá ayuda a Inglaterra - dice el ministro de Asuntos Exteriores - y dentro de un año será estabilizada la situación

Londres, 29.—El ministro de Asuntos Exteriores de Birmania, U. Kyaw Nyein, ha declarado en una conferencia de Prensa que la situación en su país, donde los comunistas se encuentran en rebeldía, será estabilizada dentro de un año.

Agregó que Birmania no pedirá a Gran Bretaña que envíe tropas para ayudar a aplastar la revuelta "porque Birmania se puede arreglar por sí misma".

Calificó la revuelta comunista como solamente un intento de la minoría para destruir la Constitución y apoderarse del poder por medios antidemocráticos. — EFE.

Metro Golwynd Mayer y la Empresa del APOLLO

se sienten orgullosas de poder presentar al público ceuti la grandiosa superproducción

La señora Parkington

con GREER GARSON y WALTER PIDGEON

Una gran película tomada de una gran novela

VEALA DESDE HOY

Con el estreno de la superproducción LA SEÑORA PARKINGTON inicia APOLO una gran campaña cinematográfica, desfilando por su pantalla los últimos grandes estrenos y las producciones más destacadas de la cinematografía actual. Como prueba de ello damos a continuación algunos títulos de estrenos inmediatos.

MAR DE HIERBA

Spencer Tracy, Katherine Hepburn, y Melvyn Douglas

Grandiosa producción Metro Golwynd Mayer, aún no presentada en España y de la que el público ceuti disfrutará de las PRIMICIAS DE SU ESTRENO

Una mujer en penumbra

Gingers Rogers, Ray Milland, Jhon Hall, Warner Baxter y Mischa Auer

Una maravillosa superproducción en TECNICOLOR. ACTUAL EXITO DEL CINE CALLAO, DE MADRID.

El tesoro de Sierra Madre

Humphrey Bogart - Walter Huston y Tim Holt

GRAN PELICULA WARNER BROSS que en su TERCERA semana de triunfo arrollador se está proyectando en el cine AVENIDA DE LA CAPITAL

Quiero a este hombre

Clark Gable y Lana Turner

Un film Metro Golwyn Mayer lleno de aventuras y romanticismo. En la que aparece nuevamente Clark Gable en la pantalla después de la guerra mundial.

Y... también presentará APOLO a:

Pepe Blanco y Carmen Morrell | Gloria Romero y Hnos. Cape | Mano'o Caracol y Lola Flores